



## “Contra nosotros hay una guerra sucia ilegal”: Álvarez Máynez

Jorge Álvarez Máynez, coordinador precampaña de Samuel García, acusó la existencia de una “guerra sucia” por parte del Frente Amplio por México contra el precandidato presidencial por el partido Movimiento Ciudadano (MC), así como la normalización de insultos hacia él y su familia, razón por la que presentaron una denuncia formal ante el Instituto Nacional Electoral (INE).



En entrevista para MILENIO Televisión con Carlos Zúñiga, aclaró que la suspensión de la cuenta de “X” a Vicente Fox fue decisión de la red social, esto luego de haber llamado “dama de compañía” a Mariana Rodríguez, esposa del precandidato presidencial.

“Yo creo que si tú estás en una contienda y acusas a alguien de corrupción y esa persona te contesta y tú también eres un corrupto, se entiende, pero que tú te pongas a llamarle “dama de compañía” a una mujer porque se te ocurre, una mujer que nunca te ha insultado, que nunca te ha faltado al respeto, que no está en contienda electoral”, subrayó.

Recordó que no es la primera vez que Fox hace este tipo de comentarios, por lo que los seguidores de la influencer denunciaron la cuenta como “promoción de discursos de odio”, acción que es penalizada por “X”.

“Yo estoy seguro que eso hizo que se tomarán cartas en el asunto, ojalá así de efectivas fueran las autoridades como fue X, porque sí, más allá de la ironía y de que por supuesto que no, nadie lo va a extrañar a este señor, yo creo que hay que ponerle límites a la discusión”, indicó.

Álvarez Máynez calificó estos ataques como “desesperados”, pues “la contienda va a ser entre Morena y Samuel García”, considerando que Xóchitl Gálvez quedará desplazada a un tercer lugar en el proceso electoral 2024. Señaló el crecimiento del precandidato de MC al tratar temas sobre el ambientalismo, desarrollo y prosperidad, contrarrestando a “la vieja política de insultos, descalificaciones y agravios”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**<sup>®</sup>

0

29/11/2023

LEGISLATIVO

Añadió que “lo que nos aporta esa gran familia que forman Samuel y Mariana, pues es poder cambiar la conversación al país que estaba ya muy aburrido de esa vieja política; estamos irrumpiendo con una conversación de alegría de futuro y de la posibilidad de construir un México nuevo”.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/contra-nosotros-hay-una-guerra-sucia-ilegal-alvarez-maynez>